
大仙市立豊川小学校 校長室だより

ゆめアップ 豊川っ子
平成３０年度 第36号 2019.1.25

23日（水）、今年もヨーデルスキー学校の高橋校長先生（1年●●さんのお祖母様）をはじめ11名

の先生方からお世話になりました。専門的に、そして優しく丁寧な指導をいただきながら、技能面

はもちろん、スキー場でのマナーや仲間への気遣い・励まし合いなど、それぞれの場面で学習し、

大きな収穫を得て教室を終えることができました。

文部科学省で求める地域の自然と関わりの深い体育の学習として、スキー学習は欠かせないもの

ですが、その実施のためには家庭及び地域の協力がなければ成り立たちません。雪国の冬を楽しむ

生涯スポーツの一つとして、これからも子どもたちにはできる限り体験させたいものと思います。

ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

以下、各班の先生にあてたお礼の手紙の中から一部分を紹介します。ゲレンデでの様子を想像いただければ幸いです。

【始めの会 よろしくお願いします】

秋田を代表する自然「雪・駒ヶ岳・田沢湖」を身近に感じて

たざわこスキー場にてスキー教室を行いました

豊川っ子・スポ少等の活躍から

中仙ミラーズ ●● ● 選手

秋田県優秀選手奨励賞に！

大会でのプレーが評価され、秋田県

バスケットボール協会から優秀選手に

選ばれました。おめでとうございます。

ますますの活躍を期待しています。

◆【5年●●】ぼくは足をそろえて曲がるのが苦手だったけれど、少しそろえて曲がれるようになりました。林間コー

スでは何度か直滑降で滑りました。とても気持ちよかったです。そのとき、ぼくはスピードを出しすぎて暴走すること

があったけど、スピード調節の仕方を教えてもらったら転びにくくなり、楽しく滑れるようになってよかったです。

◆【5年●●】私がすごいと思ったすべり方があります。それは、斜面の下の方に体重をかけることです。疲れた

けどいろんなすべり方を教えてもらったので楽しかったです。中でも私ができるようになりたいことがあります。それは

スキーを平行にすることです。そうするとよくスピードが出ることが分かりました。次にスキーをやるときも教えてもらっ

たとおりにやりたいです。

◆【6年●●】板を平行にして滑ったり、ターンのときに外側の足を意識して滑ったりすることを教えてもらい、前よ

りもきれいに滑れるようになりました。細かいことまでていねいに教えてもらえてうれしかったです。私は普段スキー

場にあまり行かないのですが、今回たくさん滑って楽しいと思ったので、たくさんスキー場に行ってみたいです。ス

キーも一つのスポーツとしてこれからも楽しく滑りたいと思います。

◆【６年●●】教室では、ターンをするときに足の内側に力をかけることやスキー板をできるだけ平行にするという

ことを教えてもらいました。また、ジグザグにターンするのではなく、きれいな丸を書いてターンするというのも教えて

もらいました。小学校最後のスキー教室は、時間いっぱい教えていただき、友達と楽しく滑ることができたのでよ

かったです。ありがとうございました。



【グループごとの記念写真は笑顔で…】
【準備運動はしっかりと…】

【いざ、出発…】

【その調子、上手だぞ…】

【お昼も楽しく、おいしくいただきました】

【上手に曲がれるようになりました。楽しいスキー教室でした。ありがとうございました。】


